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JAPONVAR, JOAQUIM FELÍCIO E SÃO JOÃO DO
PACUI COM CANDIDATURAS ÚNICAS A PREFEITO

Três cidades norte-mineiras vão ter candidaturas
únicas para concorrer ao cargo de prefeito.  Entre
as cidades, todas são pequenas. Apenas Japonvar
tem mais que 8 mil, as outras duas: Joaquim
Felício e São João do Pacui tem menos de 5 mil
habitantes. Em Japonvar, o único candidato é o
atual prefeito Welson do Posto (PP) que busca à
reeleição. Outros dois prefeitos que também
buscarão mais um mandato consecutivo, são
Miguelzinho de Helmar, de Joaquim Felício; e Caio
Cunha (MDB), de São João do Pacui. O que pode
explicar o fenômeno de candidatura única nesses
municípios, este escriba fez contato com
integrantes de grupos oposicionistas revelaram
que a principal causa é a falta de recursos para
bancar uma campanha. Noutros casos, a explicação
tem a ver com a falta de apoio financeiro das
executivas dos partidos deixando-os frágeis
diante de exitosas administrações.

O POVO EM
PRIMEIRO LUGAR

O candidato a prefeito de São João da Ponte, Fábio
Madeiras (Avante) afirmou que uma das
prioridades do seu mandato será o povo,
buscando sempre a melhoria da qualidade. Quero
ser prefeito para fazer de São João da Ponte um
município mais humano, justo, transparente,
parceiro dos cidadãos. Vamos criar um ambiente
propício à inovação, ao desenvolvimento das
potencialidades humanas, ao surgimento de
novos negócios, repactuando a relação prefeitura-
cidadão. A retomada do desenvolvimento será a
marca da nossa administração. Vamos trabalhar
por uma Ponte segura, que cuide do ambiente e
do espírito trabalhador e que abra os braços aos
idosos e jovens.

A PODEROSA NELY

A toda poderosa presidente da executiva do Podemos de Minas Gerais, a deputada federal
Nely Aquino, depois de interferir na eleição de Januária, indicando o ex-deputado Zé
Reis como vice-prefeito na chapa do candidato a prefeito Maurício Almeida, voltou à
cena. Desta vez, quem teve que cantar no hinário da parlamentar, foi o senador Carlos
Viana, candidato à Prefeitura de Belo Horizonte, que queria como vice Kika Baile da
Serra, mas foi obrigado a engolir goela abaixo a indicação de outra, a  Renata Rosa. Ou
seja, ficou naquela base, manda quem pode e obedece quem tem juízo.

MARCELO CORAGEM

O deputado federal Marcelo Freitas (União Brasil)
tem mostrado que realmente é um importante
cabo eleitoral dos seus aliados candidatos a
prefeito. Sem medo, tem subido o tom em seus
discursos nas convenções. Em São João da Ponte,
na convenção do Avante e União, desmentiu os
boatos de que Fábio Madeiras não poderia ser
candidato a prefeito e prometeu que o jornalista
que fez a denúncia iria dar o direito de resposta
desmentindo. Em Brasília de Minas, na convenção
do candidato a prefeito do seu partido, Marcus
Vinícius, que busca à reeleição, Marcelo Freitas
destilou artilharia pesada contra o candidato da
oposição, Geelison Ferreira de que a pesquisa
que ele estava divulgando havia sido fraudada.

DIREITO DE RESPOSTA
Em relação a São João da Ponte, o tal direito de
resposta ainda não foi publicado pelo jornalista
denunciante. Sobre a pesquisa fraudada do
candidato Geelison, de Brasília de Minas, a
informação colhida por este escriba é de que a
Justiça Eleitoral concedeu direito de resposta no
Instagram do prefeito, afirmando que “não há
indícios de fraude na realização da pesquisa (…)
bem como não existem indícios de interferência
de qualquer outro pré-candidato durante a sua
realização.”

É DE FO(A)TO
CENTRO DE CONVENÇÕES DO CIMAMS

O mais importante consórcio de municípios de Minas Gerais, o Cimams, completou
nesta quarta-feira (14/08), 10 anos de existência. Com diversos serviços em sua
grade de atuação, tem sido uma importante ferramenta nas gestões dos municípios
da sua área de abrangência. Para coroar a sua primeira década de atuação, a entidade
se consolida com a construção do Centro de Convenções do Norte de Minas e Vale
do Jequitinhonha, com previsão de ser inaugurada até novembro deste ano. A obra
orçada em R$ 4 milhões, recursos já repassados pelo Ministério do Turismo através
da Caixa Econômica Federal. O prefeito de Patis, Valmir Morais (Avante), presidente
do Consórcio, se mostrou realmente um construtor corajoso e arrojado, com a
construção deste centro e das inovações implantadas nos últimos quatro anos, com
mais de 50 serviços licitados e à disposição dos prefeitos, além dos vários
departamentos da entidade. Ainda em tempo, vale ressaltar que partiu de Valmir
Morais, a reforma do prédio da Amams e a construção do seu auditório, batizado de
Aécio Cunha. Sobre o novo Centro de Convenções do Cimams, localizado ao lado da
Cidade Administrativa (nova Prefeitura), no bairro Guarujá, próximo ao aeroporto
Mário Ribeiro da Silveira, em área de 1.111,87 m², cedida pelo Município, ele contará
com salas de reuniões para prefeitos, sala de imprensa, e espaço para realização de
convenções, seminários, exposições, feiras, cursos, treinamentos e oficinas. O
espaço vai beneficiar mais de 120 municípios do Norte de Minas e Vale do
Jequitinhonha.

CANDIDATAS DO BREJO

Francisco Sá deverá ter a presença de uma mulher
à frente do paço, a partir de 2025, na sucessão do
prefeito Mário Osvaldo (Avante)... ou não. De um
lado, a ex-secretária de Educação, Késsia Ribeiro
(Avante) e do outro, a ex-mulher do prefeito, Alini
Bicalho (PT). A briga pelo executivo tem ganhado
contornos curiosos e há quem diga que esta
disputa pode ir parar nos tribunais, com direito a
cassação de uma das candidatas… ou das duas. É
aguardar os próximos capítulos desta novela.

FALTA DE PEDIATRAS
Não há como negar que o
principal calcanhar de
Aquiles da administração
Humberto Souto é a
saúde, principalmente no
setor de pediatria. Mais
uma vez, a vice-
presidente da Casa,
vereadora Maria Helena
Lopes (MDB) subiu o tom
para denunciar que foi
procurada por uma mãe
que revelou a falta de
pediatras em todos os

hospitais da cidade. De bate pronto mandou o
recado: “e tem gente aí, arvorando que abriu vagas
e médicos pediatras em seu hospital, mas na hora
que as mães mais precisam para que seus filhos
sejam atendidos, não tem nenhum de plantão.”

PLANO DE SAÚDE
Por falar em saúde, ela
tem se tornado a
principal preocupação
de todos. O vereador
Wilton Dias (Avante)
tem se empenhado pela
valorização dos
servidores públicos
municipais de Montes
Claros. Reconhecendo a
importância de oferecer
melhores condições
para aqueles que
dedicam suas vidas ao

serviço público, o parlamentar conseguiu que
fosse implantado pelo município,  um plano de
saúde com custos menores do que os praticados
no mercado. Essa iniciativa, que está disponível
para os mais de 12 mil servidores do município,
representa um avanço significativo na garantia de
benefícios para os servidores e reflete o
compromisso com a qualidade de vida e bem-estar
dos profissionais.-


